



Viva Jesús y su Teresa

Mi querido Félix: Bien por las teresianas y poco teresiano de Sabadell. Así, así. A trabajar para ganar almas a Jesús. Mi congregación teresiana fue fundada con esa mira de las escuelas Dominicales. Tened cuidado de no admitir niñas que no tengan por lo menos 14 años. Lo contrario la desfiguraréis y no llenará su principal objeto. Las grandes no vienen si ven que se han de mezclar con chicas.

Di a la Dolores¹ que no vuelva a Sabadell sin venir a Tarragona después de exámenes en seguida. Aunque no esté más que un día o dos a los ejercicios de preparación a Navidad no importa. Después se podrá volver a Sabadell, y entrar por fin en la Compañía cuando guste. Mi deseo es que haga un día o dos de retiro. Los gastos de viaje de Barcelona a Tarragona corren por mi cuenta. Estará hospedada con sus hermanitas los días que esté, siguiendo en todo las Reglas. Ya la esperarán en la estación, que no haya pues falta. Yo estaré allí hasta el 26. D.M. Después a Zaragoza o Nules o Rossell o Teruel o no sé dónde. Tal vez a casa convendría que les hiciese Dolores entender, por ahora, que quiere retirarse a ese colegio de S. Teresa de Jesús de Tarragona para sacar el título de superior, y nada más. Eso mejor lo resolveréis vosotros sobre el terreno. ¡Si tú quieres venir!.. haremos gran fiesta a un lindísimo Niño fundador que les traeré el 21 (D. M.).

Te saluda Altés y a tus tíos y a todos tu affmo. amigo in Cor. Jesu de Teresia.

Vengan prospectos del correo catalán

Hacen falta en verdad.

Larga vida le deseo. Lo recomendaré.

Tortosa 12/12/76.

Enrique de O.

¹ Dolores Soler